

# Communiqué

FEDERATION CGT DES CHEMINOTS

## de Presse

### Rassemblement des cheminots de l'Équipement le 24 janvier 2012

com@cheminotcgt.fr



FÉDÉRATION  
DES CHEMINOTS



263 RUE DE PARIS  
93515 MONTREUIL CEDEX  
TÉL. 01 49 88 61 00  
FAX 01 48 57 95 65

Hier, mardi 24 janvier 2012, plus de 1 000 cheminots de l'Équipement, dont 800 de la CGT, ont participé au rassemblement devant le siège de la SNCF pour exprimer leur opposition à la création d'une filiale travaux et exiger le retrait de ce projet mis en consultation au CCE de la SNCF.

Ce projet s'inscrit dans les orientations libérales du gouvernement et de la direction SNCF d'ouverture à la concurrence et de filialisation de l'INFRA.

La création de cette filiale a pour ambition de vider les établissements SNCF de leurs compétences avec le transfert des annonces de circulation, de perchage caténaïres, de gestion de bases et trains de travaux, de chantiers simples.

Ces opérations de sécurité, actuellement réalisées par des cheminots à statut, vont être basculées à une filiale de droit privé dont les objectifs financiers (profits) se feront au détriment de la sécurité avec un dumping social par la mise en place d'un double statut, la déréglementation du travail et de l'application de la convention du BTP.

Ce projet, comme beaucoup d'autres, n'a pas de pertinence économique ni sociale et contribue à la baisse de la qualité du service public.

Devant le passage en force de la direction de la SNCF, l'ensemble des élus du CCE ont quitté la séance.

La Fédération CGT des cheminots appelle les agents de l'Équipement à participer aux actions décidées localement lors de la journée du 09 février 2012 dans le cadre de la semaine de mobilisation du 06 au 10 février sur les enjeux qui menacent le service public et la SNCF.



Montreuil, le 25 Janvier 2012

Contact presse : Pascal POUPAT 06.30.29.86.54

